

Invitation aux 8^e « Causeries sur l'herbe » Au Parc Albert

Le jeudi 28 juin 2012, 18h30-20h00

RDV devant l'entrée du parc vers la fontaine

Agir pour vous et avec vous !

Rencontre entre habitant(e)s du quartier de l'Aulne et l'équipe ECOLO XL, ses conseillers communaux, ses militant(e)s et candidat(e)s aux élections communales du 14 octobre 2012



Après 6 années de promesses, quelques réalisations sont à mettre au compteur de la majorité communale ixelloise (PS – MR). Des réalisations dont l'efficacité reste très limitée...

Démonstration

Lien social – jeunesse, famille et pensionnés – sport et santé

- La vie de quartier est très limitée et aucun encouragement n'est prévu pour faire revivre le comité de quartier.
- Les aménagements de la place Sax (tables d'échec, ping-pong) se détériorent sans être utilisés.
- Le Bourgmestre avait promis en 2009 « un revêtement spécial permettant de réduire le niveau sonore des rebonds sur le sol », ou de « grilles qui seront également adaptées... », aujourd'hui toujours rien.
- Le square Albert Vermaelen est toujours aussi sale et abandonné aux pigeons.
- Les anciennes cuisines centrales sont devenues un espace jeunesse, mais les échanges restent très limités.
- Les activités intergénérationnelles promises n'ont pas lieu.

Qualité de vie – environnement et nature – propreté

- Les jardiniers du parc Albert manquent de moyens, la mare et la fontaine ne sont pas en bon état et les jeux d'enfants ne sont pas entretenus, certains deviennent dangereux. Les tags se multiplient sans être enlevés.
- Les dépôts d'ordures sauvages se développent et le quartier est très sale ; notamment l'av. de la Couronne.
- Le pavillon Rodin, pourtant aménagé, est fermé depuis 6 ans alors que la pression immobilière est toujours plus forte. Il est laissé à l'abandon, ouvert aux quatre vents il se dégrade, sert de parking et de vide-ordures.
- Les poubelles sont régulièrement non ramassées, en particulier rue Sax. Il n'y a plus de bulles à verre.

Mobilité – sécurité et prévention

- Les voitures continuent d'envahir les trottoirs et la piste cyclable rue Rodin. Aucun brise vitesse n'a été installé. Il manque des marquages au sol pour passages piétons et vélos. Les trottoirs sont très détériorés.
- La Coordination Locale de l'Aulne chargée d'unir les acteurs de la prévention/répression du quartier, quand elle se réunit, elle le fait sans contact avec les locataires/propriétaires du quartier.
- Les vols dans les caves et les voitures sont toujours réguliers ; aucune patrouille de police à pied ou à vélo.

ECOLO XL, et nous militants du quartier : Bertrand Wert (av. Hergé), Jacopo Moccia (av. Couronne), Mathieu Debacker (r. Paquot), Robert Denis (r. Mathieu), Jens Muller (r. Rodin), Guillaume Sellier (r. Macau), nous ne souhaitons pas rester sur ce constat accablant et nous formulerons des propositions qui seront bientôt présentées. Mais avant cela, nous souhaitons recueillir vos idées !

Citoyens non belges vous pouvez aussi voter, inscription en commune avant le 31 juillet.